



El representante ruso afirma que esta acción alentará el militarismo de Occidente

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
mundo@elfinanciero.com.mx

NUEVA YORK.- Con el rechazo de Rusia, Nicaragua, Corea del Norte, Siria, Mali, Eritrea y Bielorrusia, y la abstención de China y otros 31 países, la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas aprobó una resolución no vinculante que exige al gobierno de Vladimir Putin poner fin a las hostilidades contra Ucrania en la víspera del aniversario de la guerra.

La resolución, aprobada con 141 votos a favor, incluido el de México, 7 en contra y 32 abstenciones, demanda del gobierno ruso el cese al fuego, el retiro de sus tropas, su compromiso de buscar una paz duradera en la región y la necesidad de rendición de cuentas por los crímenes cometidos durante el conflicto.

“Esta votación desafía el argumento de que el sur global no está del lado de Ucrania porque muchos países que representan a América Latina, África y Asia votaron a favor”, proclamó después del voto el canciller ucraniano, Dmytro Kuleba. “El apoyo es mucho más grande y continuará consolidándose”.

En contraste, el representante ruso Vasily Nebenzya condenó la acción de la comunidad internacional. “El proyecto de resolución presentado aquí no ayudará en nada. Más bien alentará a Occidente, que continuará con su línea militarista, utilizando a la ONU como tapadera... Moscú está lista para una solución”.

La Casa Blanca informó que el presidente Joe Biden se reunirá el



Asamblea. Votación de los países representados en la ONU sobre la situación en Ucrania, ayer, en Nueva York.

MÉXICO, A FAVOR

ONU exige que Rusia se retire de Ucrania

De los 193 países representados, 141 votan por el fin de la guerra, siete lo hicieron en contra y China y otros 31 se abstienen

miércoles de manera virtual con los líderes del Grupo de los Siete, así como con el presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, para coordinar los esfuerzos en apoyo a Ucrania, en coincidencia con el primer año de la principal confrontación mundial desde la Segunda Guerra Mundial.

El debate, que se prolongó du-

rante varios días con más de 75 discursos en la tribuna de la Asamblea General, confirmó el abrumador rechazo internacional a la invasión rusa y el hecho de que Putin no ha logrado acrecentar el respaldo internacional.

En su intervención, el representante adjunto de China, Dai Bing-

guo, criticó la entrega de armas a las partes en conflicto, en una aparente alusión al apoyo occidental a Ucrania. “Agregar combustible al fuego solo exacerbará las tensiones. Prolongar y expandir el conflicto sólo hará que la gente común pague un precio aún más alto”, dijo.

En Estados Unidos, al cumplirse

INFORMA EL GOBIERNO

RESPONDE UCRANIA A 90 ATAQUES RUSOS EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS

KIEV.- El Ejército ucraniano respondió en las últimas 24 horas a unos 90 ataques rusos dirigidos contra zonas del noreste y el este de Ucrania, donde se concentran los mayores combates entre ambos bandos.

El operativo causó daños en pueblos y aldeas, hiriendo a un número no especificado de civiles, informó el gobierno. El Ejército ucraniano dijo que la ofensiva rusa se concentra en Járkov, en el noreste, y en las ciudades vecinas de Lugansk y Donetsk, en el este.

En tanto, desde Moscú, el presidente Vladimir Putin celebró el Día del Defensor de la Patria y anunció el emplazamiento de lanzamiento del sistema de misiles Sarmat. Los misiles intercontinentales Kinzhal y Tsirkon pueden transportar varias ojivas nucleares.—Agencias

el primer aniversario de la guerra, la opinión pública respalda la decisión del presidente Joe Biden de brindar apoyo militar y económico a Ucrania. Tanto demócratas, republicanos como independientes favorecen de manera mayoritaria la posición de apoyar al gobierno ucraniano.

Sin embargo empezaron a aparecer fisuras dentro de la opinión pública: los republicanos prefieren que el conflicto termine de manera rápida, aun cuando esto significa que Rusia mantenga territorio ucraniano, una posición que es rechazada por la mayoría de independientes y especialmente por los demócratas.